

RESEÑA DE LA NOVELA «LA ESTRELLA DE SAL»



TÍTULO: LA ESTRELLA DE SAL

AUTOR: CARLOS FERNÁNDEZ SALINAS

EDITORIAL: EDICIONS BALEARIA

ISBN: 9788412662757

PÁGINAS: 208

Pablo Luances, gerente de una agencia marítima, desaparece de la noche a la mañana sin dejar rastro. Su inesperada ausencia, pone patas arriba la vida de su secretaria, Cristina Rey, quien a lo largo de los años ha vivido domeñada por el carácter despótico de su superior y, aun así, no cesará en su empeño hasta encontrarlo. Surge, entonces, la inevitable pregunta al que todo ser humano ha de responder en algún momento de su vida: ¿cómo debemos llegar al amor, por la razón o por la emoción? ¿Estaba en lo cierto Parménides cuando afirmaba que el imperio de la razón se basa en el descrédito de los sentidos? Pablo Luances, protagonista de «La estrella de sal», con la complicitad del lector, deberá dar respuesta a este dilema, irresoluble para la gran mayoría de personas.

Carlos Fernández Salinas es el autor de la novela «Los marinos prudentes leen las olas entre paréntesis», de la colección de cuentos «Lo que la mar esconde» y del libro técnico «Los abordajes en la mar». A lo largo de su carrera ha resultado ganador de más de cuarenta certámenes literarios, entre los que ahora se encuentra el Premio Lignarius de Narrativa Marítima, galardón que le ha sido concedido por la presente novela.